
2012/02/17 

卓 131 春までの距離感 

   

  

学年末考査まで１１日，卒業式まで１６日。 

  

１年間の成績（評定）が決まってしまいますことゆえ， 

具体的な得点目標を。 

  

  

 

  

「赤点じゃなけりゃいいや」って認識を解消する（させる）数日間です。 

  



「確実に理解して，５や４をゲットしよう」の思いにさせる数日間です。 

   

  

   

卒業式，３月４日。 

教務からの実施要項をもとに，全先生方，準備中。 

    

 

   

５年（高二）生は，代表が「送辞」 を担当。 

   

数分間で読み上げる原稿の準備，開始。 

     

もしも当日，進行が前の方で何十分も，圧しに圧してしまったならば， 



   

数十秒間で，次の原稿で読み上げるのも一案かも。 

   

   

   

   

   

「 送 辞。 

   

   

   

   

   

 （感情を込めて） 

   

   

   

 教室が Ａ。 

   

 友和班が Ｂ。           



                                       」            （これだけ） 

  

   

   

   

時間短縮のためとはいえ， 

本校での生活のエッセンスを濃厚に閉じ込めた 

はなむけの文言となりえます。 

  

 尚，卒業生の皆さんの中には，「A」や「B」ではなく，友和班といえば， 

「松」，「竹」，「梅」 だったのではと思われる方々も多いと存じます。 

 最近はアルファベット。 

  

          【解説】 友和班清掃  教室以外の校内各地の清掃を分担された縦割り班。異年齢集 

           団で行う勤労時間で，毎日帰りの HR の直前に 10 分間実施。どのクラスも A と B に

等分 

           され，隔週で「教室」か「友和班」のいずれかの任に当たる。 

  

   

   

「 一同， 礼。」 



  

式の練習の日も，もうすぐやってきますね。 

    

    

それとは逆に，通常の清掃の時間の頭などに， 

廊下などで生徒たちにその開始を促す言葉として， 

  

   

「 掃除。 

  

  梅の蕾も徐々にふくらみ， 

  箒を持つ手にも春の温かみを  

ほのかに感じ始める今日この頃・・・， 」 

  

   

などと言い放ってもよいのかななどとは思うのですが， 

絶対に白けますよね。 これもよしときます。 

   

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

2/11，夜。 ＮＨＫ。 



   

 

  

気仙沼市の産業の復興を支えていくしかない， 

金融機関の担当者の方々の苦悶を見て， 

絶句しました。 

   

春はまだ遠いようです。 

注目と関心を向け続けなければ。 

    

   

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

     

日曜日（2/12）。 家。 

有効期限を過ぎた，ＩＣクレジットカードを， 

子らと分解してみました。 



                            ↓中の配線が普段は見えませんよね。 

  

   

「まだ，ＩＣカードなんですか？」 

って言われちゃいそうですね。 

    

これもまた，過渡的な風景。 

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

  

寅さんシリーズでおばちゃん役でした三崎千恵子さん，ご逝去・・・。 2/13。 

柴又では門前のどのお店屋さんにも，おばちゃんがいる感じがしてたのですが。 

これまでに各作品の人情味あふれる演技から，元気をいただきました。感謝。 

   

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

  



木曜，５年・「女性キャリア」。 「商品開発」プレゼンの，予選。 全生徒。 

  

 

   

張替先生の記事にもある通りですが， 

２か所で行われた予選の終了後， 

職員室に戻った，指導にかかわった学年の教員８名， 

かなり長いこと，感想やら反省やらをしゃべってました。 

     

生徒の皆さんには当然，この予選をきっかけに様々な収穫があったような。 

      

本選決定チームは翌朝発表されました。 23 日に再度輝いて出場します。 

  

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

  

金曜朝， ちょっとだけ雪。 ほんとにちょとだけ。 



  

 

（2012/02/17 10:25） 

   

１号棟４階，東端。  

１７ｋｍ先にある牛久大仏が，今日は見えません。 

  

  

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

  

    

自販機コーナーは，生徒玄関の横にあります。 

    



 

  

いちばん人気は，やはり，パンでしょう。 

  

  

   

テスト１週間前期間は，部活動なし。 来週火曜から。 

   

校内に残って勉強する子たちが，ここの美味しいパンに， 

小腹と頭の疲れを満たしてもらうため，来機。 



   

飛ぶように売れてゆくのを目撃します。 

     

職員室でテストの作成をしている教員もよく買いに来る人気商品です。 

   

「パン工房 DONGURI」の小松崎さん，いつもどうもありがとうございます。 

   

テストが終われば，卒業式が終われば，じきに春，到来。 

   

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

  

  

毎週，『世界ふれあい街歩き』を見ながらブログの記事を書くことが多いのですが， 

きょうはこんな面白い場所が。 

  

  



（2012/2/17 22:27， サルデーニャ ） 

  

地ワインの量り売り。 ガソリンスタンドみたいな。 

   

この販売方式， 

我が家の近所のビール工場におかれましても， 

導入の検討を希望します。 

  

それよりも，家まで配管していただいて，月一回検針の方が嬉しいかも。 

でも当方きっと，お金たまりませんよね。 

   

  

  

■ 

0 コメント  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/02/24 

卓 132 意気の解釈 

   

徐々に春へ。 

玄関前の大欅のイルミネーション。 

   

夕方４時半の点灯開始時も， 

空がこんなに明るくなり…。 

   

 

（2012/2/24 16:35） 

   

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

学校説明会（2/25）を控え， 



生活委員生徒諸君（１～５年）に，体験会食の会場整備，依頼。 

約 10 分間。 

   

  

(2012/2/24 13:15， 会食終了後の 13:10-13:20 ） 

  

    

「こうするのは どうですか？」と，配置について提案してくる班も。 

GOOD。 採用。 

   

班ごとに 

流れ解散。 

でもそのときに，ほとんどすべての生徒， 

    

「ありがとうございましたっ！！」 

と。 



お仕事をお願いしたこちらこそ， 御礼申し上げます。 

    

ですがやはり，こういうところが大事なのかもしれません。 

   

「学校の発展のために，尽くさせてもらえて嬉しく思います。」って気持ち。 

   

それを，皆から受けとめました。 こちらも嬉しく・・・。 

    

愛校心を軸に考えると， 

こうした必要業務の協力を， 

生徒諸君が自然と 受け止められるところまで 尽力をするのも， 

教員の務めです。 

  

これがおかしい（違う）と思うようなケースは， 

議論を待たずに， 

  

・愛校心の欠如， 

・仕事観が「やっつけ」 だけ （＝目的が「終了」のみ）， 

・専門重視，かつ，一般軽視 （ 「総論賛成・各論反対」 の正反対で ますます…）， 

  

などと思われてしまっても，これは仕方がありません。 



   

目的意識の抱かせ方は， 

教員・生徒間の距離の近さが，良くも悪くも，大きく影響します。 

   

一般世間でも通用するような一人一人の業務観を， 

校内のチームワークによって伸長することができるよう， 

機会の確保を続けます。 

    

生活委員さん，ありがとう （６年の生活委員長Ｋさんも Thanks ! そして Good Luck !）。 

    

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

2/23（木），午後。 

５年（高二），「女性キャリア」。 

３学期の「商品開発」プレゼン，本選の模様を。 

   



 

   

土浦。 

   

  

   

 ゆるキャラの紹介。 



 『耳が，レンコンになっちゃった！！！！ 』 

   

  

   

クラスはちがうけど，出身地のチームワーク，結実。 

   

こちらは， 

  

 

  

稲敷市チーム。   Le potiron （かぼちゃ）。 

   



サラダ，天ぷら，煮つけ…。 これまたどれも旨そうですな…。 

   

こちらは， 

   

 

  

ＭＫＤ４８の，上位６人の私たちと豪語。 

   

展開もよく練られていました。 

  

  

                               （中略） 



  

 

  

 

  

終わって安堵。 

うん。 



ほんとうにおもしろかった。 

   

出場できなかったグループにとっても， 

発表の観覧と，自分が取り組んだ機会そのものが， 

大きい収穫であるはず。 

   

いつの日かまた，思い出してみましょう。 

   

■ 

0 コメント  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/03/02 

卓 133 送り迎えて 

   

2/25（土）， 

学校説明会 （小４・小５の児童・保護者，中１・中２の生徒・保護者の方々対象）。 

   

  

（2/25 10:24，11:07） 

    

視聴覚室満席寸前の，多数の皆様がご参加。 

  

生の授業の見学や， 会食の体験（実際の会食に合流です）， 

などなど，３時間数十分の 短時間企画。 

   

次回は６月ごろに開催いたします（変更の場合があります）。 

    

    

この日，午後， 



後援会（ＰＴＡ）評議員（クラス２名）の皆様の，今年度最終の会がありました。 

   

さらに， 

８年前に卒業した懐かしい面々５名が， 

二世といっしょに，職員室に。 

    

 

（2/25 14:59） 

   

画像掲載ＯＫ，ありがとね。 

    

  

（2/25 15:44） 

   



・・・タイムトリップ。 

    

そんな卒業生たちも利用していたのが 

関鉄バス，聖徳学園-取手駅西口の系統。 

   

 

（3/2 14:55） 

   

そんな卒業生たちも毎日食べたのが 

会食（by シダックス）。 

   



 

（3/1 12:37） 

    

この日の献立はですね， 会食委員さんに代わって言いますと， 

   

「ひな寿司 菜の花のけんちん風汁 治部煮 桜餅， 

エネルギーは 759kcal，たん白質は 24.8 ㌘。」 

          ※治部煮（じぶに）： 石川県・金沢の高級郷土料理   

  

でしたよ。 

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

それにしても今週は， 



火曜から金曜の，学年末考査（１・２・４・５年）と， 

日曜（3/4）に控えた卒業式（３・６年）の準備。 

     

そんななか，なんとまた，降雪。 

  

式準備，考査の運営，荒天時の日程調整と，忙殺されていたのは教務。 

さまざまな接点との調整に追われていました。 

   

 

   

二日間，混乱回避の緊急日程 （結果的には，どうにか無事に・・・）。 

   

2/29（水）。 考査二日目。 降雪（午前３時くらい～午後３時ぐらい）。 

   



 

（2/29 8:52） 

   

４年（高一）。 試験の監督。 その終了後に，一枚撮影。 

   

 

（2/29 11:53） 

   

窓の雪（昼間ですが）。 傘の整列。 



   

3/2（金）。 考査四日目・最終日。 

   

 

（3/2 9:41） 

  

２年（中２）。 自習時間（8:50-9:40）の監督を。 皆，和やかで，真面目に。 

   

 



（3/2 9:41） 

  

おいおい，ピンナップは （広い意味での）  

道場の壁には  

貼るもんじゃないでしょう，どうじょう？    （まだ寒いですか） 

    

で，ひとりひとりの学期始めの誓いカード，凝視。 

   

「私の夢：  総理と遊ぶ ♥ 」  ！ 

   

・・・「え？」 

   



 

（3/2 9:40） 

  

老眼なんでしょうかねぇ。 

総理じゃなくって，クラスの友達の名前だった・・・。  

   

「○○と遊ぶ ♥ 」 という夢も，言い換えれば， 

「○○ちゃんを生涯の友だちとする ♥ 」 という夢です。 

   

      

廊下には， 

   



 

（ 3/2 10:01  ４C・４D 方面廊下 ） 

  

卒業式会場となる第一体育室から 

数日間滞在することになった，大型の器具が。 

恒例。 

     

この日，学年末考査の終わり。 

    



 

（3/2 11:19） 

    

卒業式の式場の設営をする５年（高二）の一部クラス。 

   

午後は，式歌の練習と， 

心をこめて美しく，起立・礼・着席をする練習。 

    

  



 

（3/2 13:26） 

   

 

（3/2 13:31） 

   

  



で，この卒業式練習の意味が理解できた卒業学年のあなた！ 

   

この学校で身につけんとする様々なプログラムの， 

共通の，終着点を， 

みごとに見出すことができましたね！ 

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

    

 来年入学をお考えの生徒・児童のみなさんの姿。 

   

 今年度，最終のテストに取り組む，在校生のみなさんの姿。 

   

 進路を獲得して，卒業してゆく３・６年の生徒のみなさんの姿。 

   

 後援会の評議員さんを務められました保護者のみなさんの姿。 

  

 そして，母校を訪れてくださった卒業生のみなさんの姿。 

     

  

  



卒業證書授与式を前に， 

  

上記のような，この学校の濃厚さを  

存分に体感できた，数日間でありました。 

  

ご卒業 おめでとうございます。   

  

■ 

   

PS  

  

                     （ 2012/03/03  7:58,  8:00   藤代 ） 

  



( 2012/02/18 7:44  取手 ） 

  

  

  

  

  

0 コメント  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/03/09 

卓 134 あれから 

   

  

国公立大二次等の合否結果を待つなかですが， 

６年生・３年生，感動に満ちた最終日。 

３月４日，日曜日，卒業。 

      

卒業生・在校生の下校が一段落した頃， 

職員室では終礼（打合せ）。 

   

この時間も卒業式の一部に思えてなりません。 

卒業学年の主任２名から一人ずつひとこと，というのがありまして。 

聴いたあとには，拍手で和みます。 

        

Ｆ先生（６年主任）のお話の中にあった取手聖徳どら焼き。 

   



 

   

９月の聖徳祭で，短時間で品切れになる逸品としてすでにお馴染み。 

このたび，これが卒業生に。 

     

 

     

在校生の皆さん， 

 「羊羹屋」 さん （取手市山王にある和菓子屋さんです） ・特製， 

校名ロゴ入りどら焼きのゲットを， 

ミドル・ゴール （中くらいのゴール） の一つに・・・。 

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   



3/9（金）。雨。 

    

    

 

（2012/3/9 12:59） 

    

第２グラウンド。 

   

 

（2011/3/11 14:59） 

    

震災の日。 金曜の６時間目でした。 



   

今日（3/9（金））が，１年経った日に思えてなりませんでした。 

５時間目，６時間目の授業（４Ｂ，１Ａ），冒頭でその思いを話しました。 

    

聞いてみると，去年のあの日は， 

卒業式が終わって春休みの初日で，家にいたというのが４Ｂ（高一）。 

卒業式がまだで，授業中だった，運動場などに避難したというのが１Ａ（中１）。 

   

 

（2011/3/11 12:59） 

   

あの日の会食終了後， 食堂の隣で， 

総復習の時間，約１０分間。 当時の１年生。 

記事に紹介することがないままに一年経ちました。 

    

こちらは， 

   



 

   

1404 教室。  

机，数十脚を四重にも五重にも整然と積み上げて，収納していた部屋。 

地震で，崩れていました。 

   

この部屋の机や椅子も，今週火曜（3/6）の朝， 

まさにこの日から最高学年となった５年生たち（＋１年生）の力で， 

すべて新たに指定された行先への移動を完了。 

    

あれから，１年。 

   

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

     

  



あれから，６７年。 

    

東京東部の住工混在地域を深夜おそった，大空襲。 

   

何代も都内にいる世帯は，3 月 10 日のことを忘れません。   

しかし，年度が変われば， 

幾多もの人々の転出入を伴う地。 

   

歳月も手伝い，させまいと思う風化も，やはり徐々に。 

    

  

  

    

今，大震災と原発事故から１年。 

   

将来への見通しから，生命観に至るまで， 

多くの方々が今まさに翻弄されており。 

      



 

（2012/3/9 13:01） 

  

    

奇しくも日付が隣り合ってしまった 

二つの大惨事の記念日を前に。 

空から涙。 

   

  

     

見聞を， 思索を， 意見交換を。 

そして， 行動にうつしましょう。 



  

日々，学びましょう。 

  

■ 

0 コメント  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/03/16 

卓 135 梅もあります 

   

  

今週はどの授業も最終回。 

   

４Ｃ（高一）。授業が終わっても， 

地理室（４階）からしばらく出ようとしない生徒，数名。 

   

「わたし，この教室からの眺めが好きだったぁ。」 （ＫＮさん） 

  

   

  

（2012/03/14 11:42  この日のスカイツリーはいまいち・・・）     



    

世間を見渡す時間。 

眺めのいい場所は大事です。 

   

高校時代に地理の先生から そのようなことを教わりましたっけ。 

         

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

４階から地上に降りまして。 卒業記念樹立ち並ぶ小道。 

  

       

  

（2012/03/12 9:36 向こうは第１グラウンド） 

     

梅の名所は県内に多数。 

    



昨春は震災のために閉園していたのが，こちらの梅園。 

      

 

  

（1985/03/16） 

      

偕楽園（水戸）。 

      

とある全国大会が水戸で開かれたときに（2003/10/29）， 

壇上で開会の挨拶を数分間された 

茨城県代表のベテランの先生が，結びで， 

   



「 梅 もあります！ 山もあります！ 茨城県・・・」 

   

と力説なさっていました。    

でももしかすると，そこのくだり，ほんとうは， 

   

「 海 もあります！ 山もあります！ ・・・ 」  とおっしゃっていたのかも…。 

       

それはさておき，先程の偕楽園の写真は， 

27 年前，筑波大学の合格発表の帰りに， 

水戸まで寄り道したときに撮ったものでした。 

      

捨てられないノートのひとつである， 

    

 一浪中の手記。  

   

その一年前の同大学の合格発表日（1984/03/19）が初日で， 

最終日が 1985/03/16。 



     

 

  

   

「363 3/16(土) 

荒川沖からバスで発表会場へ向かう。ＡＭ１０。・・・・・・」 

  

 前の年は友人たちと見に行きましたが，このときは単身で。 

 幸いにも合格を確かめて，気分は一転。 

 土浦へ出て，国鉄常磐線で水戸へ。 

    

「 ・・・偕楽園の梅は五分咲。梅ってのはこんなにも多くの種類があったのか。 



何千本もの梅林に多くの人々が陽気に遊ぶ。 

梅の香りは上品で，ぷゎーっと漂う。 

だからかごうとすると匂いはしない。 

そしてまた無意識の中，ぷゎーっと漂う， 

とか新聞の余録にあった。 

これは本当だった。」 

    

「 高二になる頃，猪苗代のスキーの帰りに立ち寄ったことのある弘道館へ向かう。 

 前に来たときに何げなく見た 『 游 於 藝 』 の３文字を意識していたので， 

    

 

（1985/03/16   ・・・子曰く 「 志於道 拠於徳 依於仁 遊於芸 」 ） 

    

 （孔子曰く，「 正しい道を志し，徳を根拠とし，仁に依って，芸（教養）のなかに遊べ 」 と。） 

   

 再びそれを畳に座って眺めたくなってた。 



 今回入館してそこしか行かなかった。 

古人との communication。 （改頁） 

 こうして受験生活は終わった。・・・ 」 

    

この日は，つくば科学万博の開催前日で， 

常磐線も，「万博中央」駅が，今の ひたち野うしく駅 の位置に出現し， 

第三セクター・鹿島臨海鉄道大洗鹿島線も， 

まだ二日前に開通したばかり。乗って帰りました。 

     

 

（1985/03/16 水戸駅８番線 鹿島臨海鉄道・大洗鹿島線 ） 

   

しかし，臨海と称しながらも，海を眺められない路線（大洗付近以外）。 

   

そんな海への期待感の減衰を，いまひとつ慰めていただきたいときに， 

かけていただきたいフレーズといえば，さきほどの， 



   

「ウメもあります，ヤマもあります，茨城県！」   

   

でしょか（くどいのでやめときましょか）。 

  

「ユメもあります」 くらいなら・・・。 

   

国鉄線として高規格で建設されたようで，踏切もなし。 

台地上の畑地を高速度で疾走。 

終点の鹿島神宮から，京成成田を経て，市川へ戻りました。 

   

  

     

2011 年の大地震では，全線復旧までに４か月も要する規模の被災。 

校長先生の 2012/03/15 付ブログの記事を見て， 

あっ！と思いました。 

上述の，27 年前の 3/16 を思い出し，今回の記事内容を・・・。 

      

ちなみに家内は，この列車を，高校３年間の毎日， 

登下校に利用していたとか（常澄・ＪＲ大甕間）。 

当方は乗ったことあるのが上記を含め２度だけ。 



    

         

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

そんな大学受験終了から 27 年の今日， 

  

    

  

５Ｍ生徒諸君から，手づくりクッキー。 

ありがとう。カリカリ感が魅力。 

我が家にも持ち帰りまして。味にみな，歓声。 

ごちそうさまー。 

   

   

ちなみに，ここのところ，ほぼ毎日， 

熱い紅茶に， 



  

  

            

  

レモンママレードを小さじ２杯入れ，数回振ったものをいただいています。 

なかなかな味です。 おためしください。 

なお，奥に見えてるキンカンは入れてません。  

    

         

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

  

２日前の３月１４日。夕飯。 

  



    

  

（2012/03/14 21:51） 

   

パイ が付いてきた （中味は南瓜餡）。 

   

なーんでか。 

   

それはね。 

  

3.14 だからだって。 

   

・・・。 

  

ごちそうさまー。 

  



■ 

  

PS 

  

この春は 梅もあります 柿の種↓ （2012/03/19 19:37） 

  

卒業式風味。 

  

  

  

  

  

2 コメント  

コメント一覧 



 1 

1984.3.19、懐かしい日付を見つけ、思わずコメントしました。私の大学生活は

スタートしました。  

大学時代、どこかですれ違っていたかと思うと不思議ですねぇ。 

by: 第一学群同窓生, on 2012/03/17  

 2 

第一学群同窓生 様  

 どなた様か判りました。  

 タイムマシンあったら，1985－1989 年あたりに戻って，現在職員室にいる先

生方（過去にいた先生にも）に会ってみたいものです。「おーっと！！」とかお

互い叫んじゃいそう。名前まで出しますと，その当時の同窓生様のほかに，後

藤先生（保体），茂木卓矢先生（保体・バスケ），細津先生（保体）にお会いして

みたいものです。  

 コメントありがとうございました。 

by: 水越 卓治, on 2012/03/18  

コメントを書く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/03/23 

卓 136 春 一番 

   

ぼちぼち春。 春分は過ぎまして。 

   

国道６号上り， 

ガスト取手店 （昔はすかいらーく） のあった場所，最近 更地に。 

残念ながら，土筆（つくし）の子とか生えてる風ではないようですが。 

   

 

（ 2012/03/22 16:27 ） 

   

再開発事業。 この位置に， 

取手駅東口方面からの道路との交差点が造られるのだとか。 

    

取手駅西口。 



路線廃止のお知らせ。 

   

 

（ 2012/03/22 16:36 バス停３番 ） 

    

４月から，取手聖徳への登下校用バスは，東口発着。 

      

       

どうやら春ですね。 

ちょっと下見をしませんか。 

    

取手駅発着の登下校バス 乗降位置 （2012 年４月から当分の間） 



【ご注意】 下の記事のバス乗降位置は，2012 年 12 月 16 日で使用を終了しました。 

               2012 年 12 月 17 日（月）から，新設の東口 ４番のりばバス停に，位置が移りました。 

       ４番のりばバス停は，下表の９コマ目の画像に写っている辺りにあります。 

                                                                                                              （2012/12/17） 

  

  

 

１ ＪＲ取手駅・ホームです。 

これまでと違い， 

電車を降りたら， 

「東口」と記された 

下りる階段へ。 

天王台・上野寄りにあります。 

 

２ ３号車が下車には 

ちょうどいいようですよ。 

※ 15 両編成以外の電車の場合は， 

この号車が異なる場合もありま

す。 

※ 快速や，藤代方面からの電車の

場合です。各駅停車の場合，これと

は異なります。 



 

３ 現在，ホームの出口案内には， 

「西口」 に 「聖徳高校」 という 

表記がされていますが（上から６

行目）， 

今度からのスクールバスは 

「東口」 からです。 

 

４ この階段を降りて左へ。 

  東口改札（出口）へ向かいま

す。 

  ホームのこの地点から 

    改札までのタイム。 

  ゆっくり歩いて， 

  1分10秒でした（5・6番線からで）。 

 改札に着く手前に， 

 トイレがあります。 

 

５ 東口改札（出口）を出たところで

す。 

右方の黄色い 「アパ・マン」 の 

看板が見える方へ向かいます。 



  

６ ㊧ 「アパ・マン」の前。 

  直進です。 

この乗り場ならいいのですが・・・

（ここは「井野団地循環」の乗り

場です。一日 100 便の運行）。 

㊨ 「新六 奈良漬」（新六駅前

店）の前を右へ曲がります。 

しばらく歩きまして・・・。 

 

７ 「アイダ設計」を過ぎて， 

  「取手セントラルホテル」向かい 

  の駐車場前が乗り場に（当分の 

  間）。 

こちらへ向かう白い車が 

見える辺りですね。 

タイムは・・・， 

東口改札から 2 分 30 秒でした。 

「取手セントラルホテル」には，

「東日本銀行」や「日本料理・さ

つき」も同居。 



 

８ なお，少し手前には， 

「ビジネスホテル・利根川荘」 の

向かいのコインパーキングとい

う，特徴の似た地点あり。 

ここではないのでお間違いなく。 

 

９ 何か月かあとに， 

東口改札を出て 

左方へ少し進んだ所に， 

東京芸大や取手聖徳への 

バスも停車する 

企業バスレーンが造られる模

様。 

春以上に待ち遠しいですね。 

こちらがその車両です。 



 

  

取手駅，藤代駅のほか，各方面へのスクールバス８路線も， 

運行会社とともに，車両が替わります。 

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

新入生登校日，3/22（木）。 

午前中は，生徒（高・中別），保護者の３会場で。 

      

午前中の生徒への内容はおもに， 

4/8 から２泊の Freshmens Camp （長野・佐久）について，事前説明。 

学習や生活については，現地に行ってから。 

     



 

（ 03/22 10:57 コンピュータ室の新中学生 養護教諭・細谷先生 http://torideseitoku-tblog.jp/hosoya/profileの時間） 

   

履物や用品，教科書（新高校生）の購入なども終わりまして。 

   

新入生徒の皆さんも，保護者の皆さんも， 表情が素敵でした・・・。 

また，入学式の日にお会いしましょう。 

    

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

吹奏楽部・定期演奏会，春分の日。 

すみません。 様々あり，何年かぶりの鑑賞に。 

     

http://torideseitoku-tblog.jp/hosoya/profile


  

（2012/03/20 14:00 14:03， オープニングの Toru TAKEMITSU， “ 小さな空 ”。） 

    

定員超過の盛況。 

２階席の右端真ん前へ。ちょっとだけ貴賓席気分。 

    

  

（2012/03/20 14:48， 坂本九， “見上げてごらん夜の星を”  ） 

   

    

会場の，牛久市中央生涯学習センター文化ホール。 



 

1986 年だったか，カシオペアのコンサートが当方最初の入場でした。 

    

 

（2012/03/20 15:50） 

    

用紙に稚拙な感想を書いて，出口でお渡ししました。 

   

   

 退勤時 駐車場で 竹藪の向こうから聞こえてくる 

 曲の数々を こうして本番で聴いたとき 奏でている姿を 

 一人一人見たとき 心がとても洗われる気持ちになりますね。 

 大先輩の皆さんの支えにも 並々ならぬものを感じます。 

 これからも伝統を築き続けてください。 



                       本校社会科 水越卓治 

     

卒業式に負けないくらい， 

春，一番な行事の一つ。 

    

   

■ 

3 コメント  

コメント一覧 

 1 

路線バス廃止ですか。行く手段が…仕方なくも時の流れ。 

担当して下さった時は平成一桁。 

定期演奏会に行けばもしかしたらだったのですね。 

懐かしい人に逢えるかもゆえ次こそはと。 

by: ネオクロス, on 2012/03/24  

 2 

ネオクロス様 

「山王局前」や「細井入口」などの最寄のバス停もありますので，  

    

来ていただく手段は心配ご無用です。 

聖徳祭（文化祭，今年は 9 月 22 日）などに，学び舎を巡りに来てください。 



他日でもご一報くだされば。  

   

by: 水越 卓治, on 2012/03/25  

 3 

メッセージ恐縮です。  

G 先生 class だった頃が懐かしいです。 

関鉄的には山王 局前だけの様で在学中に長々歩いた記憶が有ります。 

taxi で強行するよりは山王のほうかとは思います。 

早ければ一学期中に bus で行ければと。 

細井入口?(^_^;)  

位置関係と聞き覚えが…。  

by: ネオクロス, on 2012/03/26  

コメントを書く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/03/30 

卓 137 新年度目前 

   

彼岸をとうに過ぎましたが， 

土日は墓参，両方の実家。ひたちなか。 

そして日曜は市川へ。 

    

 

（2012/03/25 12:18）    

  

八幡（やわた）の踏切待ちながら，車の中からフグ鑑賞。 

     

で，上のお店ではなく，  

よく行く老舗へ，三世代５名でお昼ご飯。 



    

今日はこれを。 

   

  

（2012/03/25 12:41）   

   

主役はもちろん，小柱のかき揚げなわけですが， 

   

あさり，うど，わかめを酢みそで和えた 

あさりぬた（写真㊧の左上）が，久々に沁みちゃった一品。 

ああ，春の味， 高楊枝。 

      

お店の，駅敷地を挟んだ反対側は， 

大掛かりな再開発が，まさにたけなわ。 



    

 

 



 

（2012/03/25 13:28, 13:20, 13:27） 

     

照る日曇る日，そびえ立つ・・・。 

  

押上の某所ほどのフィーバーではないのですが， 

なかなかこれも・・・。 

本校生徒の皆さんの進歩成長と重ね合わせながら，パチリ。 

     

いずれにせよ， 

たまに来て見ておかないと，すぐ，浦島状態。 

  



←先ほどの画像の辺りの，↓過去の景観です。 

    

  

  

 (2009/12/09 8:20  ４階建ての百貨店，健在 )              (2011/06/26 15:38， 右方に仮の連絡通路 （都営⇔京成） ) 

  

  

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

3/26～。平日。 

授業の教材準備すること，連日。 

   

教科書がガラッと変わる学年もあり。 



例年以上に念入り。 

ガラッほどじゃない科目についても， 

実施場面を思い起こして，バリッと調整。 

      

ノートやプリントだけにあらず。 

「春休みの宿題でも作るの？」と家族。 

      

 

（2012/03/29 18:07） 

   

ええ，まあ。 

余念がありません。 

    

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

取手駅西口に最近変化が・・・。 



    

  

（2012/03/30 11:55   11:53） 

    

写真屋さんのあった所になんと， 

ロッテリア ボックスヒル取手店， 3/25 に出現。 

今日もエビカツで大繁盛 （今はメンチカツバーガーが売りのようです）。 

  

市内のマックも今は，戸頭（イオン）と藤代の２店。 

間近にあるミスドも，かぶるのは飲み物くらいで，殆ど競合せず。 

   

  

   

午後は，「今頃？」 と言いたくなるよな烈風が。 



    

 

（2012/03/30 17:29  強風で白梅揺れてます。  向こうは第一グラウンド ） 

   

皆さん，目がしょぼしょぼに。 

どうぞお大事に。 

    

23 年度お世話になった皆様，ご縁があった皆様， 

  

取手聖徳をご支援いただきまして，また，  

有意義な毎日を過ごさせていただきまして， 

ありがとうございました。 

  

新年度，そして来年の今時分，どうぞよい年度末を迎えられますように。 



当方も新しいめぐり合いに歓び， 

笑顔で歩んでまいります。 

   

■ 

 ↓ 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  



  

  

  

  

  

  

PS 

 すみません。 

 ４月１日だけ，プロフィールの写真， 

 若返らせていただきました。 

 もうしません。 

 （1973） 

  

  

  

  

  



  

  

  

2 コメント  

コメント一覧 

 1 

昨年度は大変お世話になりました。  

今年度もよろしくお願いします。  

限定の写真が拝見できて光栄です。かわいいですね。 

by: 新 6A 予定の生徒, on 2012/04/01  

 2 

新 6A 予定の生徒様  

写真の感想ありがとうございます  

（過去形じゃない所が花丸！）。  

今年度の躍進をお祈りしていますよ！  

by: 水越 卓治, on 2012/04/01  

コメントを書く 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/04/06 

卓 138 校舎内満開 

   

3/31（土），17:20。 

  

  

  

  

当方が奉職した 1991 年の始業式の日， 

「チャーターバス」 は運行をスタートしました。 

   

関東鉄道さん，21 年間（路線バスの方はもう何年か 

長かったようですが）お疲れ様でした。 

   

松田先生が誘ってくださってなかったら，この画像撮っていませんでした。Thanks。 

      



こちらはその３日後の 15:10。入学式の帰りの便。 

    

  

  

   

十和観光さん，どうぞよろしくおねがいいたします。 

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

3 日（月）に新入学生，そして，6 日（金）に在校生を迎える週。 

   

入学式，その前日（正しくは前々日）。 

    

 （2012/04/01 9:44） 



   

  

新中１生の席を準備。机の中に配布物。 

      

当日。式も終わり，親子で会食，その仕度。 

    

 （2012/04/03 12:32） 

   

配膳は思った以上に手際よくできました。 

    

夕刻以降，暴風到来。 遅れて来てくれて有難う。 

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

２日間のお休みの後，６日。   対面式と始業式。    

    



  

  

（2012/04/06 9:11-9:18） 

  

  



 

（2012/04/06 9:23， 学園歌斉唱） 

  

   

この日は，夜になってもお仕事を続ける先生，多数。 

今度からお見えになった先生方からも覇気が。 

   

新しい環境整備のピークが，まだ当分続きます。 

     



 

（2012/04/06 20:15  第１グラウンドの桜，２号棟側・地上から） 

    

夜桜をめでるのにもよい時間。 

    

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

我が家の春休み。 

   

泊まりがけの家族旅行はパスしましたが， 

そのかわりに，１年ぶりくらいでしょうか， 

２時間ほど空き部屋借りて，好き勝手に歌い合う時間を，4/4 午後に。 

  

そこは，本校会食の調理を担当する業者様が， 



各地に広くチェーン展開している所の一つでもあります。 

    

あっという間に終わりの時刻が迫ってきたので， 

当方，最後は，おしまいがこの詞で終わる， 

     

 

（2012/04/04 14:52） 

      

時間短めのこの曲を入れてみたら（初めてです）， 

上の子も共鳴。絶唱。 

    

今後これを唄い納めにすることが，恒例化するかも。 

今度は二部合唱で。 

      



‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

  

       

市のごみ分別が改定されまして， 

    

  

                           こちらは「容プラ」。 ・・・プラスチック製容器包装 

   

4/6 の朝は，「不燃」。 

  



（2012/04/06 7:08） 

    

おっと左の袋の中には， 

「卓 127」 http://torideseitoku-tblog.jp/mizukoshi/2664 でご紹介した， 

ベルトのはずれかけたランドセル。 

       

思い出の品も，ある程度分別をしないと，多々溢れてしまう・・・。 

物の不足に困らず，感謝すべき状況です。 

  

また，６年前にこれを贈ってくれた親に改めて感謝を。 

       

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

こちらは始業式のあった 4/6 の帰りのＳＨＲ終了時（13:30）。 

http://torideseitoku-tblog.jp/mizukoshi/2664


  

中１の教室扉前で，何人も寄ってたかって待ち構えているのが，２年生たち。 

   

  

（2012/04/06 13:32,33） 

  

  

   

理由は次のうちのどれでしょう。 

  

Ａ．校舎裏へ呼び出すため   Ｂ．部活に勧誘するため 

Ｃ．忘れ物を借りるため     Ｄ．会いたい子がいるため 

  

答えは。 

    

  



   

   

   

  

  

  

  

  

  

Ｄです。 

  

オープンスクールや入試対策説明会などのイベントで 

会って以来再会するよう。 

  

たしかに，対面式でもいちばん盛り上がっていたのは， 

新中学２年生でした。 

雰囲気が外より先に花盛り。 

     

  

■ 



0 コメント  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/04/13 

卓 139 校舎外満開 

  

  

今朝は， 

   

このほど移転した 

   

取手駅の，学校行きのバス乗り場へ。 

  

 

（2012/04/13 7:50） 

    

いってらっしゃい。 



    

当方もこのあと直行。 

   

授業４時間，その他もろもろ。 

    

新入生，通常の授業，今日スタートしました。 

      

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

この１週間， 

   

ソメイヨシノが満開。 

  

 



（2012/04/12 14:38） 

  

 

（2012/04/13 15:57） 

   

   

「もうひとつの職員室」 もこの１週間で 

   

記事の更新が 36 も。 満開です。 

   

SFC のほか，満開をご紹介したもの，多々。 

      

  

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 



    

ときどき思い出します。 

  

故郷の花盛り。 

   

 

  

 



（市川市北方二丁目 37 付近   当時の自宅前） 

    

29 年前。 1983 年。 高三になった春。 17 歳。 

    

 

    

そして葉桜，八重桜。 

  

春の表情は 刻々と・・・。  さらに，凛々しく・・・。  それは水面にも・・・。 

     

  

   

    

目標の実現に向けて。 



   

  

邪念は抑えても 

   

時折の景観の変化は 

   

五感で捉えて前進を。 

      

■ 

0 コメント  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2012/04/20 

卓 140 あしたもたのしみ 

   

咲き誇っていた桜も 

  

 

（2012/04/07 14:53 我孫子市・根戸新田 ） 

  

あちこちで葉桜に。 

  



 

（2012/04/18 12:48 取手市・上高井 ） 

  

陽春，新緑が待ち遠しいところですが， 

4/20（金）の気温は低めでしたね。 

   

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

   

新入生の授業も始まって一週間と一日。 

   

今年度は１年（中１）の副担任です。 

    

１年生，教科によっては，担当の先生の顔や名前を覚えきっていない様子。 

      



4/17（火）は初めての音楽鑑賞会（松戸・聖徳大学川並香順記念講堂）。 

  

バスと電車を乗り継いでの行脚が初めての 

生徒たちといっしょにどうにか到着 （JR のダイヤも乱れてまして）。 

     

 

（2012/04/17 14:55， 松戸駅改札出口付近で一旦集合 ）  

  

   

演目は， 

東京交響楽団による 「入門コンサート」。 

   

途中，ファゴット奏者の一人にいた坂井由佳さん（取手聖徳女子中・高卒）が， 

附属小児童の親子鑑賞，そして，附属女子中高（松戸校）の新入学年生徒といっしょ

の 

私たちに，紹介されました。 



   

井後先生が２月に記された http://torideseitoku-tblog.jp/igo/2729 

こちらの記事にあるように， 

  

「東京芸大」，「50 人の中から１人」と紹介されるや， 

会場全体から感嘆の声。 

    

坂井さんは，今年の１年生の 10 年先輩。 

デビュー後の坂井さんの演奏を生で見ることのできた私たち教員も，幸せを感じまし

た。 

  

ご活躍を皆で期待・応援しましょう。 

     

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

      

4/19（木）は，初めての 特別な教育課程 女性キャリア の授業が午後に。 

５校時は，４年生・１年生≡（合同）で，張替先生の同日の記事にある通り，厳粛に。 

    

６校時は，学級ごとに 「他人紹介（他己紹介）」 のプログラム。 

ペアで互いをじっくりと取材し，最後に皆に発表。 

   

http://torideseitoku-tblog.jp/igo/2729


   

（2012/04/19 14:50 1A, 15:12 1B ） 

   

で，３人のところが１グループだけ。 うまくトライアングル一方通行の取材いくかな？ 

でも数分後に近寄ってみたところ，心配無用でした。 

    

      

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

同日６校時終了後，視聴覚室にて， 

３年生・２年生による歓迎会。 

    

こちらは，３年生による集団自己紹介。 

   



 

 

  

（2012/04/19 15:42 3A, 15:45 3B ） 

  

   

委員長さんが， 



   

「よくよく見ると目がスヌーピーであるＮ多さん！」 （大拍手） 

  

といったふうに，クラスメート全員をスピーディーに紹介。大盛り上がり。 

  

彼女ら３年生の入学式やら１年生時代などが， 

まだついこの間だったような気でいたのですが・・・。 

  

  

（2012/04/19 15:48 ）  

  

最後に，１年生が皆でお辞儀して，中学ローカルの対面式は終わりました。 

  

２年生の様子がご紹介できなくてごめんなさい（友和班清掃の後に急いで来てみたら，上記の３年生の

様子が幸いにも見られました）。 



     

これでみんな，同じ１号棟４階で，声を掛け合う縁に。 

中学生諸君の進歩・成長がたのしみ。 

        

‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡‡ 

    

4/20（金）。 

１年生，午前中は，心電図検査，実力テスト３教科。 

   

会食の時間。 

  

 

（2012/04/20 12:48 1A ） 

  

例年並みか，それ以上に配膳が速い！ ３～４分。 

  

理由は簡単。 

  



それぞれのお皿を置く位置を，全員が正しく把握しているため。 

  

二品目，三品目以降のお皿も，位置を迷うこと全くなし， 

しかも丁寧に置けます。 

   

把握が不十分だと，時間もダラダラとかかり・・・。そういうことがありません。 

    

食べ終わりの方も早い生徒が多く，驚いています。 

   

  

   

この日は代行で，Ａ組の帰りのＳＨＲへ。 

   



 

   

学級日誌もきちっと。 

明日もたのしみ。  

       

      

■ 
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